

UCAPAN TERIMA KASIH

Penulisan skripsi ini dapat berlangsung dengan lancar berkat kontribusi secara langsung maupun tidak langsung dari sejumlah pihak. Sekali pun, kontribusi itu dianggap kurang penting, akan tetapi, saya merasa berutang budi kepada pihak-pihak yang telah ikut mendukung saya sampai sejauh ini.

Saya ucapkan terima kasih terlebih dahulu kepada Papah, Mamah, Adik, Nenek, dan keluarga penulis lainnya yang tidak dapat disebutkan satu per satu namanya. Berbagai bentuk dukungan dan doa yang telah dilangitkan, terbukti mampu menguatkan saya dalam menghadapi berbagai tantangan dan kendala selama proses penulisan skripsi ini.

Saya sampaikan terima kasih kepada gurunda, Dr. Tiar Anwar Bachtiar, M. Hum. yang telah berkenan memberikan ide untuk penulisan skripsi ini pada awal 2022 yang lalu. Saya masih ingat komunikasi itu terjadi ketika bulan suci Ramadan. Ide yang disampaikan gurunda saat itu sepertinya mengandung berkah, karena sejauh ini saya selalu merasa antusias untuk mencari sumber-sumber tentang topik ini dan menuliskannya, sehingga kini dapat mewujudkan menjadi skripsi yang utuh.

Saya sampaikan terima kasih kepada staf layanan Audio Visual (AV) Perpustakaan Nasional Republik Indonesia (PERPUSNAS RI); kepada staf Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI); kepada Ustadz Hadi Nur Ramadhan selaku pemilik Pusat Dokumentasi Islam Indonesia Tamaddun (Pusdok Tamaddun); dan kepada Pak H. Ahmad Syatiri selaku Kepala Staf Perpustakaan PBNU yang telah berkontribusi membantu penulis memperoleh kebutuhan sumber mengenai kajian Masyumi dan NU. Tanpa kontribusi dari pihak-pihak tersebut, barangkali penulisan skripsi ini tidak akan selesai pada waktu yang telah saya rencanakan.

Saya ucapkan terima kasih banyak kepada Dr. Yulia Sofiani, M. Hum. selaku Dosen Pembimbing 1 dan Dr. Oka Agus Kurniawan Shavab, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing 2. Terima kasih karena telah berkenan meluangkan waktu untuk membimbing penelitian dan penulisan skripsi saya. Ilmu yang telah ibu dan bapak berikan selama ini sangat berguna bagi saya, semoga ibu dan bapak panjang umur dan dikaruniai rezeki yang halal serta baik.

Saya sampaikan terima kasih banyak kepada Kang Agus S. Saefullah yang telah menjadi mentor bagi saya selama ini. Beliau sangat menginspirasi saya untuk produktif menulis. Berkat relasi dengan beliau pula saya mampu menerbitkan 2 buah buku solo sebelum meraih gelar sarjana. Terima kasih kang!

Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Alex Anis Ahmad, M.Pd, Bapak Drs. Iyus Jayusman, M.Pd., dan Bapak Dr. Dodih Heryadi, M.Pd selaku dosen penguji saya. Terima kasih atas ilmu dan arahnya semoga bapak semuanya selalu sehat dan dikaruniai umur yang panjang.

Saya haturkan terima kasih kepada Pak Iip D. Yahya (Penulis dan Direktur Media Center PWNU Jawa Barat) walaupun hanya baru satu kali bertemu, akan tetapi diskusi yang dilakukan di Hotel Puri Mutiara mengenai ke-NU-an sangat berkesan bagi saya. Semoga di lain waktu kita bisa berjumpa kembali, pak.

Saya ungkapkan terima kasih kepada beberapa sahabat dan kawan yang pernah meluangkan waktunya untuk memenuhi kebutuhan pencarian sumber dan penulisan skripsi ini. Terlebih dahulu saya haturkan terima kasih kepada Dika Restu Rohmana yang sering mengantarkan penulis menuju Stasiun Kereta Api Tasikmalaya setiap saya hendak pergi dari Tasikmalaya menuju Jakarta; kepada Zaidan Zahir Bolonggodu yang telah berkenan mencarikan dan memotretkan data-data di perpustakaan pribadi saya ketika saya sedang tidak berada di Tasikmalaya; kepada Kamelia Izmi Fauziah yang selalu memberikan dukungan dan pernah memotretkan sebagian data-data yang saya perlukan; kepada Ongki Bachtiar Sawitno dan Yusnia Aulia Ilmi, terima kasih karena telah menjadi tempat saya untuk mencetak skripsi ini.

Saya sampaikan terima kasih kepada kawan-kawan satu angkatan yang telah menjadi kawan baik saya selama 3 tahun terakhir ini, khususnya kepada Hidad Hasbalah selaku Ketua Angkatan HISTORIA 2019 yang juga telah kebersamai saya selama saya menjadi Ketua HIMAS FKIP UNSIL 2021; kepada Fauzi Ilham Pratama, Listy Nurhasanah, Linda Nur Sukma, Nanda Dwi Agustini, Nabila Khoerunisa, Aef Awaludin Iskandar, Faris Ihsan Junviyar Mahpud, Zidan Ramadan, Fauzan Hilmy Wahyudi, Kevin Akbar Maulana, Raffi Fadhlurrahman, Moch. Ikhsan, Wawan Darmawan, Yuli Indah, Aldi Cahya Maulidan, Dani Awaludin, Faishal Shahru Rhamadhan, Sri Diana, Nevia, Nadhifa, Yazid, Hanif, Aulia, Devia, M. Rizky, Shintia, Alvi, Nisa, Sintia, Maulidya, Winda, Fahmi, Al-Ghifari, Novan, Rizky Aliyusalam, Isam, Yani, Lilis, Tria, Rini, Nita, Ai Yuli, Devie, Nur Azizah, Ratih, Sonjania, Wisnu, Mutiara, Luthfia, Ammira, Bilqis, dan kawan-kawan lain yang namanya tidak dapat saya sebutkan satu per satu. Pintu kesuksesan menunggu kalian semuanya, *guys!*

Ucapan terima kasih juga saya haturkan kepada kakak angkatan saya selama berkuliah, kepada Kang Thomas, Uwa Hendi, Kang Rizal Nur Samsi, Kang Iqbal Dzulkarnaen, Kang Diki Zakaria, Kang Sopyan, Kang Wildan, Teh Rahma, Teh Putri, dan Teh Dinar, semua nasihat dan pengalamannya sangat berguna untuk saya, terima kasih akang-teteh!; tak lupa kepada adik angkatan saya yaitu Salma, Kamila, Yadin, Diki, Janwal, Denari, Fauzan, Kokom, Fuji, Alif, Azizah, Dimas, Elka, Fauzi, M. Rafi, Hilmi, Asep, Ade Ilham, Oellien, dan Yudiana, semoga kalian semua jadi mahasiswa yang sukses!